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Zitat von Clubi 

Aber wie gesagt, die Bundesliga ist ein harter Brocken für diese jungen Spieler.
Keinesfalls zu vergleichen mit der 2. Liga, wo der Sprung zum Leistungsträger weitaus
leichter ist!

Dafür hat der MOE sie ja auch gleich im Zehnerpack geholt, damit sich am Schluss die Besten
heraussieben.

Ich find's nicht schlecht, ganz ehrlich.
Besser auf jeden Fall als diese Euphoriekäufe wie Kohler (1 Mio), Charisteas (2,5 Mio) usw.
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